
Subject: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 11:24:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

also ich möchte mich zunächst auch mal vorstellen.
Ich bin nun 25 Jahre alt und habe schon länger ein bisschen
mit genetisch bedingtem Haarausfall zu tun.Allerdings ist
es mir erst vor kurzem stärker aufgefallen. 
Gibt nix schlimmeres als wenn einen etwas so nervt...
glaube auch das man nach einer Zeit sehr stark jeden Tag schaut.
Habe vorne lichte Stellen und mich nun auch schon weitreichend informiert. Ich werde
demnächst auch mal paar Bilder von mir hochladen und die Therapie zu begutachten.
Letzte Woche war ich zum 1. Mal beim Hautarzt, der sich zum Glück viel mit Haarausfall
beschäftigt. Dieser hat mir erstmal Propecia verschrieben. Habe nun eine 3 Monatspackung
für 185€ gekauft und werde dann in 3 Monaten nochmal zur Untersuchung müssen.
Dann wird sich zeigen,ob es schon etwas gebracht hat.
Freue mich auf regen Diskussionen mit euch 

Schöne Grüße

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by rgv250blau on Sun, 10 Jun 2007 11:30:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bilder

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by stussy on Sun, 10 Jun 2007 11:42:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nach 3 Monaten kann noch nicht wirklich gesagt werden ob es sichtbar poitiv wirkt ... Aus eigener
Erfahrung und anderen hier im Forum kann es um einiges länger dauern...

Nach ca. 6 Monaten : stoppt der Haarausfall ...
und eine wirkliche verbesserung ist nach 1 oder 1,5 manchaml gar 2 Jahren zu sehen...

Lieber länger Fin nehmen als zu früh aufzuhören ...

Eventuell verpasst ansonsten die chance zu sehen wie es wirkt 

Viel glück !
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Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 11:56:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

richtig, das habe ich auch schon sehr viel gelesen.
allerdings hat mein hautarzt ein digitalfoto der kopfhaut
gemacht und damit einiges analysiert.
er meinte jedenfalls, nach 3 monaten sollte man schon ein
paar besserungen der werte sehen,sonst würde es nix bringen,
die behandlung fort zu führen.
ich halte euch auf dem laufenden 

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiders-Fan on Sun, 10 Jun 2007 15:41:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
er meinte jedenfalls, nach 3 monaten sollte man schon ein
paar besserungen der werte sehen,sonst würde es nix bringen,
die behandlung fort zu führen.

Nicht böse gemeint aber : Entweder du wechselst den Hautarzt oder du verschonst das Forum
in Zukunft mit den Aussagen dieses ignoranten Volldeppen.
Blätter dich mal ein bissl durchs Forum, fast alle Hautärzte kannst du knicken.

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 16:08:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was soll denn sone bösartige aussage??
tzze...
1. ist mein hautarzt jemand,der mit dem thema sehr viel zu tun hat und sehr wohl wusste wovon
er spricht.
er führt auch sehr viele beratungen zum thema haarausfall durch.

2. hat er per digitalfoto eine analyse meiner kopfhaut gemacht und nur deshalb hat er mir direkt
eine 3 monatspackung aufgeschrieben.

ich hatte ihn auch gefragt ob ich regaine dazu nehmen soll. daraufhin meinte r, dass ich zwar
beides nehmen könne,jedoch ist dies eine sehr teure angelegenheit.
deshalb sollte ich es erstmal mit propecia versuchen und die ergebnisse abwarten.
er meinte mit den 3 monaten keine sichtbaren!!!!!! ergebnisse,sondern messwerte.. er hat
nämlich den genauen haardichtsatz sehen können sowie die ausfallrate in %.
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nur dazu meinte er das der prozentuale anteil der ausfallenden haare zurückgehen sollte nach
den 3 monaten.
desweiteren habe ich mit einem arzt einer haartransplantationsklinik gestern noch sehr ausgiebig
und lange telefoniert. ich weis sehr wohl,dass sichtbare anzeichen frühestens nach 6 monaten
zu sehen sind, wie dieser mir auch bestätigte.

ich hab mich heute hier neu gereggt, aber so einen kommentar solltest dir sparen!... meinen arzt
als volldeppen zu bezeichnen oder gar meine aussagen in frage zu stellen!

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Mona on Sun, 10 Jun 2007 18:10:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Raiden schrieb am Son, 10 Juni 2007 18:08was soll denn sone bösartige aussage??...

...ich hab mich heute hier neu gereggt, aber so einen kommentar solltest dir sparen!... meinen arzt
als volldeppen zu bezeichnen oder gar meine aussagen in frage zu stellen!

Hallo Raiden  

Viele von uns sind hier, weil sie eben eine lange Reihe schlechter Erfahrungen hinter sich haben
und nun hier Unterstützung / Rat suchen...

Wenn du dich erst ein wenig eingelesen hast, kannst du dir selber einen Eindruck verschaffen.
Natürlich bist du hier bei uns herzlich willkommen !  

Viel Glück für dich, liebe Grüße von Mona  

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 18:41:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Mona,

mir gehts nicht anders und ich freue mich auf so ein Board gestoßen zu sein.
Ich bin schon viele Jahre im Inet unterwegs und suche eigentlich immer verschiedene
Meinungen,Infos usw zusammen.
Was dieses Thema angeht, beschäftige ich mich derzeit schon intensiv damit.
Wir können eigentlich alle nur froh sein, dass es a) bei Männern akzeptiert ist, eine Glatze zu
haben und b) Heilungsmöglichkeiten vorhanden sind.
Eine Transplantation ist natürlich ein immenser Kostenfaktor, aber es ist möglich.
Ich warte jedenfalls die Zeit nun ab, werde ggf. noch Regaine dazu nehmen, dies hängt von den
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Ergebnissen in einem halben - Jahr ab.

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by benutzer81 on Sun, 10 Jun 2007 18:58:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

warte besser 1 jahr und nehm dann minox (regaine) dazu. Haben hier viele so gemacht und es
hat sich bewährt.

Wenn dein arzt sich übrigens sorgen um die kosten der behandlung macht dann frage ich mich
warum er dir nicht proscar verschrieben hat.

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 19:03:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm das weis ich nicht,mein arzt meinte nur beides direkt zusammen...wäre nicht so gut...weil
wenn dann eine besserung eintritt wüsste man nicht direkt genau von welchem mittel es nun
kommt.
in der frage proscar oder propecia..mhh...ich nehm allgemein eher ungerne medikamente.. weis
nicht ob proscar nicht doch irgend ne nebenwirkung oder schlechtere wirkung als propecia hat...

nunja..weis nicht...mir is der preis erstmal egal,wenns hilft.

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Lexus on Sun, 10 Jun 2007 20:01:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Son, 10 Juni 2007 20:58

Wenn dein arzt sich übrigens sorgen um die kosten der behandlung macht dann frage ich mich
warum er dir nicht proscar verschrieben hat.

Genau das habe ich mich auch gefragt und es sagt auch sehr viel über die "Kompetenz" dieses
"Arztes" aus. Hoffen wir mal für Raiden, dass er hier fleissig mitliest und dann merkt, was Sache
ist. im Moment habe ich den Eindruck als geht er da ziemlich blauäugig an die Sache ran.....

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 20:10:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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wieso das denn?blauäugig?
ich lese sehr sehr viel, und wenn mein arzt mir sagt,
nimm propecia..salopp gesagt, dann tu ich das auch?!
was ist denn daran falsch?

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Lexus on Sun, 10 Jun 2007 20:56:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schön, dass du viel liest, aber wenn du nicht weisst, was Proscar ist und warum man das
bedenklos nehmen kann, dann weisst du nicht viel über Haarausfall. Genauso wie das was dein
Arzt gesagt hat: Irgendwelche Fotos nach 3 Monaten und dann kann man schon sehen ob bei dir
fin hilft oder ob du es weg lassen sollst. Das widerspricht allem, wirklich allem was du über
Propecia im Internet lesen kannst. Nichts für ungut, du scheinst deinem Arzt zu vertrauen, aber
das kann böse in die Hose gehen. 

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 21:08:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mh denke du hast da was falsch verstanden.
also... ich bin jemand,der nicht irgendwelche tabletten schluckt,ohne sich vorher grundlegend zu
informieren.
das ich auch proscar nehmen kann,hat mir auch ein arzt bestätigt, der für transplantationen
zuständig ist.
dieses vierteln der tabletten usw.. weis wie das funktioniert.
aber: ich finde, wenn man sich helfen lassen will, muss man vertrauen in gewisse sachen
stecken. die einen da rein, die anderen dort.
ich bin jemand, der mit klaren fakten an sowas heran geht, erstmal zum arzt, sich beraten lassen
usw. hab ich getan.
es bleibt doch letztendlich nur die wahl: medikamentös oder verpflanzung!
ich soll nun erst einmal propecia nehmen, alles weitere wird sich dann zeigen, mit sicherheit
werde ich es weiter nehmen, allerdings soll ich in 3 monaten zur untersuchung, dass der arzt
anhand der messergebnisse etwas feststellen kann.
er meinte jedenfalls, dass sich der prozentuale anteil der ausfallenden haare, nach den 3
monaten verringern sollte.
in welchem maße, usw, das weis ich nicht genau.. so hat er es mir gesagt.
ich werde euch schon auf dem laufenden halten und eh die tage mal ein paar pics machen um
das ganze zu dokumentieren

ich hoffe hier auf viele anregungen und ich finde es super wenn jeder ein gutes mittel gefunden
hat und wieder zufrieden ist.
ehrlich hut ab, jeder hat doch seine sachen an die er glaubt.
ich probiere es nun erst einmal mit propecia, und warte ab wie es mit den haaren weiter geht..
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Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by xxlborn on Sun, 10 Jun 2007 21:14:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn jemand bereit ist, den Preis für Propecia zu bezahlen, warum wird ihm dann zu Proscar
geraten?

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by stef84 on Sun, 10 Jun 2007 21:16:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tatsache ist jedenfalls das Proscar genauso gut oder schlecht wie Propecia wirkt! Es kostet aber
nur ein Viertel! Aber wenn du die Kohle hast...   

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 21:16:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

frag ich mich auch... wieso da viele drauf rum hacken,
durch sowas wird man doch verunsichert oder..

ich probiers erstmal damit,mal sehen was passiert.

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by xxlborn on Sun, 10 Jun 2007 21:28:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

braucht dich nicht zu verunsichern, dass Regimen deines Arztes gegen deinen Haarausfall ist
sicherlich gut, preislich jedoch eher suboptimal   

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 21:30:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hehe ja ok..kann dich ja verstehen...
aber ehrlich, wenns hilft...wär mir der preis jacke wie hose..
hoffen wir das beste...mal schauen...
werd mal pics hochschieben die tage, dumm ist nur der blitz, hab das mal gemerkt,das sieht dann
viel extremer aus..
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Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by xxlborn on Sun, 10 Jun 2007 21:51:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein der blitz ist erst dann dumm, wenn er lichte stellen vor Leuten offenbart wo du es nicht so
gerne hast! hier bist du ja unter "Leidensgenossen"    also gehts vielmehr um die Vergleichbarkeit
der Bilder (immer gleiche Beleutungsverhältnisse).
Propecia wird ziemlich wahrscheinlich anschlagen, allzu aggressiv scheint dein Haarausfall ja
nicht zu sein. 

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Raiden on Sun, 10 Jun 2007 21:57:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bin ich mal gespannt...ich werd morgen oder übermorgen mal pics hochschieben..ich hab auch
eh das gefühl,dass man sich manchmal vielleicht auch zu bekloppt macht indem man
andauernd an die stellen schaut..
ich hab allerdings sehr dünnes haar...mhh...
der arzt von der transplantationsklinik erklärte mir das diese miniaturisierung mit dem dht
zusammen hängt..also das propecia auch für stärkeres haar wirken kann...
mal gespannt.. ich hab ja auch schonmal von welchen gelesen,bei denen propecia nach einem
monat erfolge gebracht hat?

Subject: Re: Hallo zusammen :) - Vorstellung
Posted by Unkreativer on Mon, 11 Jun 2007 17:11:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zu der Ganzen Propecia/Proscar Diskussion will ich auch mal etwas sagen. Alle sagen immer, sie
würden für super Lösungen auch richtig Geld hinlegen, stimmts?
Gut, wie sollen denn die Firmen sehen, dass dort ein wirklich hoher Bedarf besteht? Das
könnten sie anhand der Verkaufszahlen von Propecia sehen, nicht aber anhand der
Verkaufszahlen von Proscar! (und "normale" Patienten mit Proscar nehmen ja auch das 5fache,
daher ganz schwer zu erkennen, wieviele es gegen den HA nehmen!) D.h. im Grunde sollte man
für jeden, der sich Propecia leistet dankbar sein, denn das ist Geld was für die Firmen
entscheidend sein wird, ob sich die weitere Forschung lohnen wird!
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